

Jahreshauptversammlung 2025

Am 18. Januar 2025 hatte die ASG ihre Mitglieder zur ordentlichen Hauptversammlung geladen. Unser erster Vorsitzender Torsten-Christian Lau freute sich zahlreiche Vereinsmitglieder begrüßen zu können.

Nach der Begrüßung und der Ehrung der im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder folgten die Berichte des Vorsitzenden und der einzelnen Spartenbereiche. Im Jugendbereich wurde eine Ehrung nachgeholt: Der Jugendwanderpreis Hirschkönig ging mit einem 80,7 Teiler an Ole Pätzold. Auf Platz 2 seine Schwester Lotta Pätzold mit einem 153,4 Teiler.



Ein besonderer Punkt war der Abschlussbericht des 1. Schäffers Peter Borgaes. Neben seinem Bericht der Festausschussaktivitäten 2024 und des sehr zufriedenstellenden Freischießen-, Volks- und Schützenfestes 2024, verabschiedete sich Peter mit herzlichen Worten. Er hat das Amt 8 Jahre lang gerne ausgeübt, er durfte viel lernen, viele Kontakte knüpfen und möchte nun den Staffelstab an seinen Nachfolger Tobias Pätzold übergeben. Tobi bedankte sich bei Peter für seine große Unterstützung bei der Amtsübergabe und dafür, dass er jederzeit ansprechbar war. „Man muss auch aufhören dürfen“, stellte Tobias fest und ab jetzt geht es mit ihm im Amt des 1. Schäffers in der ASG weiter.

Ehrungen und Preisübergabe

Beim Jeder-gegen-Jeden-Schießen in der Disziplin Luftgewehr-sitzend Auflage sicherte sich Silke Knauer den ersten Platz. Im KK-Bereich lies Gitta Schmidt ihre Mitsreiter hinter sich. Eine Schützenschnur hatte sich im vergangenen Jahr Ralf Marske erkämpft und unser neuer Schäffer, Tobias Pätzold, die Schützenschnur inklusive der drei Eicheln.

Die Ehrungen der Vereinsmeisterschaft 2025:

Bei den Kurzwaffenschützen dominierte Götz Turnier die meisten Disziplinen, er sicherte sich den ersten Platz bei der Sportpistole KK (525 Rg.), bei der 9mm Pistole (370 Rg.), bei der 357 Magnum (357 Rg.), bei der 44 Magnum (349 Rg.) und bei der 45 ACP (348 Rg.). Wilfried Hillmann konnte sich beim Perkussionsrevolver (90 Rg.) und beim VL-Gewehr (117 Rg.) den ersten Platz sichern, in beiden Disziplinen dicht gefolgt von Jörg Sieges mit 89 Ring beim Perkussionsrevolver und 88 Ring beim Vorderladergewehr vor Viktor Braun auf Platz 3 mit 72 Ring.



Die Vereinsmeisterschaft Luftgewehr-sitzend sicherte sich Christa Stöbener mit 310,2 Ring. Auf Platz 2 Peter Stolberg mit 308,8 Ring.



Dann folgten die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften. Für seine 10-jährige Mitgliedschaft wurde Manuel Salgueiro mit der bronzenen Vereinsnadel geehrt und für 20 Jahre Friedhelm Ulrich mit der silbernen. Für stolze 30 Jahre wurde Marion Rudnick mit der goldenen Vereinsnadel geehrt und für 40 Jahre ihr Mann Horst Rudnick mit einer goldenen Nadel mit einem Brillanten. Auf 50 Jahre Mitgliedschaft in der ASG können Ernst-Martin Grote und Renate Fischer zurückblicken und bekommen dafür die goldene Vereinsnadel mit zwei Brillanten. Dann gab es noch eine Ehrung, die es nicht so häufig zu überreichen gibt. Für seine Mitgliedschaft in unserem Verein in den letzten 60 Jahren wurde unser ehemaliger 1. Vorsitzender Werner Schmidt ausgezeichnet. Eine goldene Vereinsnadel mit drei Brillanten wurde ihm dafür überreicht.



*Für ihre langjährige Mitgliedschaft in der ASG geehrt wurden (von links):
2. VS Jana Weibchen, Manuel Salgueiro – Renate Fischer– Friedhelm Ulrich – Werner Schmidt – 1. VS Torsten Lau*

Eine Ehrung des Niedersächsischen Sportschützenverbandes für ihre 15-jährige Mitgliedschaft erhielten Silvana Borgaes, Peter Borgaes und Darlyn Sophie Borgaes. Für 25 Jahre durften wir Gitta Schmidt, Eckard Schmidt und Martin Schmidt beglückwünschen und für 40 Jahre Horst Rudnick. Eine Ehrennadel in Gold erhielten an diesem Abend Christine Höppner und Renate Fischer für 50 Jahre Mitgliedschaft des Deutschen Schützenbundes. Für 60 Jahre erhielt Werner Schmidt die Ehrennadel in Gold mit 2 Diamanten



*Für ihre langjährige Mitgliedschaft im DSB geehrt wurden (von links):
2. VS Jana Weibchen, – Renate Fischer – Eckard Schmidt – Peter Borgaes – Silvana Borgaes –
Werner Schmidt – Gitta Schmidt – Christine Höppner – 1. VS Torsten Lau*

Den Posten des 3. Schießmeisters und damit die „Jugendleitung“ konnte leider wieder nicht besetzt werden. Torsten hat der Versammlung noch einmal ans Herz gelegt, wie wichtig und wertvoll die Jugendarbeit für den Verein ist und jeder soll noch einmal „in sich gehen“ und überlegen, ob er zusammen mit einem starken Team, welches sich um die Jugend kümmert, die Leitung für diesen Bereich übernimmt.

Für den vakanten Posten der 2. Kasse schlug Torsten Regina Krüger vor. Diese stimmte ihm zu und die Versammlung war sich einstimmig einig, Regina ihr Vertrauen auszusprechen. Somit bekleidet Regina Krüger das Amt der 2. Kassiererin der ASG.

Der Vergnügungsausschuss wurde en bloc wiedergewählt, hinzugewählt wurde Neumitglied Sören Werner. Der Vergnügungsausschuss der ASG: Götz Turnier, Heiko Jacob, Jens Weibchen, Nils Marske und Sören Werner. Andrea Flöge hatte sich nicht zur Wiederwahl aufgestellt.

Peter Borgaes überreicht dem Verein die Einnahmen aus dem Weihnachtsmarkt. Als Standmiete eingenommen wurden 70 €. Das Geld soll aber der Jugend für einen gemeinsamen Tagesausflug zu Gute kommen; dafür haben Peter Borgaes, Tobias Pätzold und Mirjam Büsselmann den Betrag zusammen auf 250 € erhöht! Dafür lässt sich ein ordentlicher Ausflug organisieren – tolle Aktion!

Jana Weibchen überreichte unserem 1. Vorsitzenden Torsten Lau ein kleines Präsent im Namen der ASG. Am 27.12.2024 hat er mit seiner Frau Silberhochzeit gefeiert. Herzlichen Glückwunsch 🍀

Gegen 21:30 Uhr beendete unser Vorsitzender mit einem dreifachen „Gut Schuss“ die Versammlung.